
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｐ  Ｔ  Ａ 
≪会長あいさつ≫  

３月を迎え、少しずつ温かくなってきました。あと１か月もすれば、桜の季節です。この春、卒業する皆

さんは、コロナ禍という先の見えない難しい状況の中、よく耐えよく学んでの３年間。 

心からお祝い申し上げます。 

コロナからPTA本部が得たのは”考える時間”です。PTAの存在意義とは？令和にふさわしい活動

の形とは？ 議論に議論を重ねました。 

“光中にきてよかった”。子供たちが笑顔で 3年間を振り返ることのできる学校づくりに、どうか力を

貸してください。1人の 100歩より 100人の 1歩で未来をひらく、それが光中ＰＴＡのめざす姿です。 

                                                             会長 富田 裕之 

光ケ丘中学校ＰＴＡ会員  様 

   

 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

令和 4年 3月 1 日 
柏市立光ケ丘中学校 
会長  富 田  裕 之 

 

だ  よ  り 
≪校長あいさつ≫ 
 
令和３年度最後の PTAだより発行に際し，ご挨拶させていただきます。 

今，学校では，３年生が公立高校入試を終え，卒業式の練習や学級での活動を行っているところです。また，

１，２年生は，３年生を送る会の動画撮影に，それぞれ学年一丸となって一生懸命取り組んでいました。 

今年の卒業式は，昨年度同様，限られた参加者で行うことになります。在校生は，卒業生への感謝の気持ち

を持ちながらオンラインで参加し，教職員は，温かな雰囲気で卒業生を送り出せるよう努めていきたいと思って

おります。 

保護者の皆様には，今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。 

今後ともご支援をよろしくお願いいたします。                          校長 長谷川正一   

<4月>  ５(火) 

6(水) 

8(金) 

13(木) 

２2(金) 

令和 4年度始業式 

給食開始 

入学式 

新入生歓迎会、 

保護者会 

令和４年度ＰＴＡ総会 

⚫ コロナ対策の為自動アルコール消毒器を各教

室、昇降口、体育館等に設置しました 

⚫ 来年度新入生を対象とした制服リサイクルを開

催しました 

⚫ 来年度の校外部役員の選出が行われました 

⚫ 感染拡大防止の観点から校外パトロールを一時

中断しています 

【活動報告】               【来年度の主な予定】 

※変更の可能性があります。 
正確な予定は学校からの連絡をお待ちください。 

新しい春に向けて身の回りの片付けをする時期が近づいてきました。 

「断捨離」 「ときめきの片付け」 

やり方は色々ありますが、身の回りをすっきり整え、すごしやすく、これからのことをやりやすくすることが目的な

んだと思います。今年度、本部が手を付けて、来年度から始めようとしていることもこれに似ています。 

長い年月、保護者たちが積み上げてきたものに感謝しつつ、今の私たちが子どもたちのために動きやすくな

るよう、すっきり整える。 物が増えすぎた家の片付けが大変なように、ちょっと大変な作業かもしれません。 

でも、もうクローゼットから出してしまいましたので、片付けるしかありません。 

子どもが小学校に入り、「ＰＴＡ」が身近になってから「負担」という言葉を多く聞きました。子どもたちのた

めに考え、動くことが「負担」ではなく、素直な「応援」と思えるようになったらいいなと思っています。 

もうすぐ令和３年度が終わります。 

保護者のみなさまには、１年間、一緒に応援してくださったお礼を申し上げます。 

どうもありがとうございました。 

来年度も一緒に光中生徒を応援しましょう。 

                           本部一同        

 

 


